



だより



5月の生活目標

正しい挨拶をしましょう。



13日 誕生会

4月は、I・Kさん、M・Tさん、M・Kさん、N・Yさん、M・Tさん、S・Yさん、6名が誕生日を迎えられました。おめでとうございます。



ゴルフゲーム中!

手作りおやつ

ヨーグルト ムース

26日 避難訓練

皆さん落ち着いて避難する事ができました。



24日 鍛錬遠足・ドライブ

雨天により、遠足には出掛けられませんが、ドライブの時間を満喫されました。お昼には、皆でお弁当を美味しく頂きました。



現場責任者より

皆様方におかれましては、季節の花々の移り変わりにそれぞれの想いをはせつつ、益々、御健勝で多忙な日々をお過ごしのことと存じます。

新年度を迎えるにあたり、職員が「今年こそは」と思うように、利用者さん方も、年間事業計画の発表や担当者発表を機に「今年は〇〇したい」「もっと〇〇できたら」と想いを膨らませているのではないかと思います。

令和5年度を振り返ると、コロナ等の感染症は、まだ対策を必要としていますが、以前のような緊迫する雰囲気もなく、日常の一部と変化したように感じます。令和6年度は、コロナ禍前の状態に年間事業計画を安心・安全に進められるように「初心」「原点」にかえて、利用者さんそれぞれの立場に沿った支援の見直しと、構築の年にしたいと考えています。「心機一転」という言葉があるように、施設で生活する利用者さんにとっては、この年度末から新年度は、大きな希望に満ちたワクワクする出来事のようにです。私達（支援者）も「利用者さんにとって何が良くて、何が必要であるか」という事を常に考えながら、手間を惜しまず手を抜く事なく、新年度を迎えるにあたって、今一度「利用者さん本位とは何か」を考え、日常の支援を継続展開してまいります。本年度も、御家族の皆様方の御支援・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

第二天草学園 支援課長 野嶋

★4月の行事・活動報告★

2日 お花見会

桜の花びらが舞い散る中、豪華なお弁当を皆で食べました。新年度のスタートに相応しい一日となりました。

